
第５回経営協議会記録 

 

日 時 平成２９年３月１７日（金）１５：０１～１６：１８ 

場 所 柏原キャンパス事務局棟４Ｆ小会議室 

出席者 栗林学長 

小川，竹村，塚本，橋本，浜中，入口，岡本，中西，松岡，向井 

陪 席 窪田監事，山西監事 

事務陪席者 上田総務部長，高橋学務部長，河村学術部長，大野総務部次長，小柳監査室長，

新光経営戦略課長，上野山人事課長，猪原財務課長，上坂施設課長，宮本総務課

課長代理，千原総務係長，宮島総務係員 

 

開会に先立ち，栗林学長から平成２８年度第４回経営協議会の記録の確認が行われた。 

 

議題（１）平成 29年度計画案について 

 松岡理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（２）平成 27年度自己点検・評価報告書について 

岡本理事から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 なお，外部資金の獲得に関わった実人数が分からないので，毎年お願いしているが，分

かるように記載してほしいとの意見があった。 

 

議題（３）平成 29年度予算について 

 上田部長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

議題（４）法人運営の改善に関する意見の活用状況の公表について 

栗林学長から資料に基づき説明が行われ，原案どおり了承された。 

 

報告事項（１）平成 29年度における国立大学法人運営費交付金の重点支援の評価結果につ

いて 

 上田総務部長から資料に基づき報告が行われた。 

 

報告事項（２）経営協議会外部委員向けアンケート結果について 

 大野総務部次長から資料に基づき報告が行われた。 

引き続き，栗林学長から，数値を掲げて資料に示すこと，具体的な議論ができるように

進めること，事前に資料を個別に説明することにも取り組むとの説明があった。 

 また，アンケートの中で出されていた意見として「受験応募者数を増やすための企画や

施策に関する事柄」があり，入口理事から推薦入試枠の拡大，受験教科数の減，府立高校

教職コンソーシアムとの連携，教師塾等の事例の報告が行われた。 

以上 


